

<http://www.algerie-focus.com/blog/2014/08/dominique-de-villepin-assimile-israel-a-lalgerie-francaise/>

Pour ce **gaulliste** chevronné, rien ne saurait justifier la folie sécuritaire d'Israël, qu'il assimile à l'extrémisme de l'Organisation armée secrète (OAS). Dans sa tribune, Dominique de Villepin établit effectivement un parallèle entre le gouvernement israélien, fondé sur une coalition d'extrême droite, raciste et ségrégationniste, à l'organisation politico-militaire terroriste française, qui a voulu coûte que coûte poursuivre la colonisation de l'Algérie. -

... **C'est la spirale de l'Algérie française entre putsch des généraux et OAS face au camp de la paix incarné par de Gaulle.**

Michel DEBRE, **père spirituel de l'OAS !**

*«Que les Algériens sachent surtout que l'abandon de la souveraineté française en Algérie est un acte illégitime, c'est-à-dire qu'il met en cause ceux qui le commettent, et qui s'en rendent complices, hors-la-loi, et ceux qui s'y opposent, quel que soit le moyen employé, en état de légitime défense.»*

*Michel Debré, le Courrier de la Colère du 20 décembre 1957*

*Le partisan de l'Algérie Française*



Alger, 4 juin 1958.



Marseille 13 mai 2008



Nice, 18 juin 2011 : manifestation contre l'inauguration de la statue de Charles le menteur.

\*\*\*

En Algérie, ordre est donné sans cesse de se battre jusqu'au bout, mais dans une villa isolée de Suisse, des émissaires touchant de très près le général De Gaulle s'assoient autour d'une table avec les délégués des fellaghas. Etrange coïncidence : **on nous refait le coup de l'Indochine.**

\*\*\*

Utiliser le mensonge comme arme couvrant la raison d'Etat est un acte terrible lorsque des hommes, pour cette même raison d'Etat, meurent dans l'obéissance aux ordres partis d'en haut. Pensant à tous ceux qui se sont fait tuer depuis 1917, année où j'entre dans le métier des armes, à tous ceux que j'ai commandés et conduits à la bataille pour la grandeur de la France, dont trop, hélas !, ne sont pas revenus, j'évoque cette phrase d'Alfred de Vigny dans « *Servitude et grandeur militaire* » :

*« La parole, qui trop souvent n'est qu'un mot pour l'homme de haute politique, devient un fait terrible pour l'homme d'armes ; ce que l'un dit légèrement, ou avec perfidie, l'autre l'écrit sur la poussière avec son sang, et c'est pour cela qu'il est honoré de tous, par-dessus tous, et que beaucoup doivent baisser les yeux devant lui. »*

Général Raoul SALAN

Extrait de « *Mémoires tome 4 - L'Algérie, De Gaulle et moi* »

In « la lettre de Véritas » n° 147

Monsieur Dominique de VILLEPIN, apprenez votre Histoire de France, avant de calomnier..

Toulon, le 07 août 2014

Collectif national NON au 19 mars 1962

Hervé CUESTA